
ATA Nº 11/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO
INSTITUTO  DE  PREVIDÊNCIA  SOCIAL  DOS  SERVIDORES  DO  MUNICÍPIO  DE
DOURADOS EM VINTE E QUATRO DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. Aos
vinte e quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas e
trinta minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do
Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi
realizada  reunião  ordinária,  tendo  como  objetivo  a  seguinte  pauta:  1)
Desenquadramento  do  Fundo  DAYCOVAL  IBOVESPA  ATIVO  FUNDO  DE
INVESTIMENTOS  EM  AÇÕES.  Estavam  presentes  os  seguintes  membros:  Márcio
Fernandes  Vilela  Rodrigues,  Luiz  Constâncio  Pena  de  Moraes,  Orlando  Conceição
Malheiros  e  José  dos Santos  da  Silva.  Os  membros  Andréa  Londero  Bonatto,  Luis
Carlos Rodrigues Morais e Theodoro Huber Silva justificaram a ausência. Constatado
quórum,  o  Presidente  do  Comitê  de  Investimentos,  Sr.  Márcio  Fernandes  Vilela
Rodrigues, apresentou via  Sistema LDB  o fundo Daycoval Ibovespa Ativo Fundo de
Investimento  em  Ações,  CNPJ:  13.155.995/0001-01  demonstrando  que  o  mesmo
apresentou   desenquadramento  passivo  de  15,81  no  mês  de  junho.  Tal
desenquadramento se dá pelo  fechamento positivo de 9% do Indice Ibovespa no mês
de Junho. Após análise, ficou decidido pelo Comitê o resgate de R$ 2.000.000,00 (dois
milhões de reais) do fundo citado bem como a aplicação deste valor no Fundo Próprio
Capital  CNPJ:  10.756.685/0001-54.  Tal  movimentação  permite  o  enquadramento  do
Fundo e a tomada de decisão de aplicação no Fundo Próprio Capital, por ser um fundo
ativo e que, apesar de ter o benchmarking IBOVESPA, busca manter em sua carteira
empresas cuja análise identifica o crescimento acima da média de mercado o que faz
sentido  em  um  cenário  de  aquecimento  da  economia.  Desta  forma,  há  também  a
diversificação da carteira do PreviD, no sentido de que se difere do primeiro fundo citado
que é considerado Ativo e  busca acompanhar e superar o  Indice IBOVESPA a longo e
médio prazo somente. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, tendo eu,
Márcio  Fernandes  Vilela  Rodrigues,  lavrado  a  presente  ata  que  depois  de  lida  e
aprovada fica assinada por todos os presentes. 
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